



Lausanne, Stade à la Tuilière, Neubau - Fachplanung Tiefbau

Auftraggeber

Ville de Lausanne, Service d'architecture

Architekt

:mlzd Architekten & Sollberger Bögli Architekten, Biel-Bienne

Ausgangslage

Im Norden der Stadt Lausanne entsteht, als Ersatz für das «Stade Olympique de la Pontaise», das neue Fussballstadion des FC Lausanne-Sport, das «Stade de la Tuilière». Das Stadion bietet Platz für ca. 12'000 Zuschauer und erfüllt die Anforderungen der Swiss Football League sowie der UEFA.

Aufgaben WAM

WAM Planer und Ingenieure übernahmen im Rahmen der Realisierung des neuen Stadions folgende Aufgaben:

Projektierung der notwendigen Abbruch- und Erdarbeiten

Dimensionierung und Projektierung von Strassen, Plätzen und Abstellflächen

Dimensionierung sämtlicher Ver- und Entsorgungsleitungen im Projektperimeter bis zum Anschluss an die öffentlichen Leitungen (Dieser Teil umfasste die Leitungen für die Schmutz- und Sauberwasserentsorgung inkl. Retentionsbecken, die Versorgung mit Wasser zur Sicherstellung der Trink- und Löschwasserversorgung, die Versorgung mit Fernwärme sowie die Versorgung mit Kommunikationsmedien und Elektrizität inkl. Trafostation).

Die Leistungen für die einzelnen Projektierungsphasen und die Ausschreibung erfolgen durch WAM Planer und Ingenieure. Die Fachbauleitung vor Ort wurde im Auftrag von WAM durch ein Partnerbüro in Lausanne wahrgenommen.

